

Carrera

x



PORSCHE



Edición limitada de relojes RS 2.7 de TAG Heuer y Porsche

10/10/2022 En 2021, Porsche y TAG Heuer iniciaron una asociación global que celebra la historia y los valores que comparten ambas marcas. Ahora, una vez más, vuelven a unir fuerzas creativas para lanzar dos nuevos relojes de edición limitada en homenaje a uno de los modelos más emblemáticos de Porsche: el 911 Carrera RS 2.7, que este año cumple 50 años.

Para conmemorar la ocasión, fueron presentadas dos ediciones únicas y limitadas de la colección TAG Heuer Carrera x Porsche, que muestran los rasgos distintivos que han convertido al deportivo de 1972 y al cronógrafo de 1963 en objetos de deseo atemporales.

“El Porsche 911 Carrera RS 2.7 fue el primer 911 bautizado ‘Carrera’ y era la cumbre de la gama Porsche en su época”, dijo Detlev von Platen, miembro del Consejo Directivo de Porsche AG responsable de Ventas y Marketing. “El aniversario de este icono del automóvil es la ocasión perfecta para lanzar los dos relojes de edición limitada junto con nuestro socio TAG Heuer, con quien compartimos la filosofía y la pasión por los productos exclusivos que combinan herencia e innovación”.

“El término ‘Carrera’ y el espíritu que representa son increíblemente significativos, tanto para TAG Heuer como para Porsche”, dijo Frédéric Arnault, Director General de la firma de relojes. “Por este motivo, para el aniversario número 50 del primer Porsche 911 Carrera, el RS 2.7, queríamos crear dos cronógrafos capaces de homenajear y expresar el carácter y la potencia de este innovador vehículo. Los dos relojes son elegantes, distintivos y memorables; reflejan su ilustre pasado y, al mismo tiempo, proyectan algo aún más emocionante: todo lo que Porsche y TAG Heuer pueden lograr ahora juntos”.

El pasado 5 de octubre, Frédéric Arnault y Detlev von Platen presentaron las ediciones especiales del reloj en un evento en París. Previamente, tuvo lugar una ruta con influencers por el entorno rural de la metrópolis francesa, donde aprovecharon para hacer fotografías espectaculares en lugares representativos como el Palacio de Versalles, la Fundación Louis Vuitton y el Palacio de Baronville. Durante el recorrido, los invitados pudieron conducir numerosos Porsche 911 Carrera RS 2.7 y otros deportivos de la marca.

El primer Porsche 911 Carrera

Presentado el 5 de octubre de 1972 y diseñado para correr en circuitos y rallys, el Carrera RS 2.7 fue el primer Porsche con la denominación ‘Carrera’. Esta versión fue lanzada al mercado al final del ciclo de vida de la primera generación del 911. En aquel momento, no solo era el Porsche de calle más potente, sino el vehículo alemán de producción más rápido que había. Liviano y aerodinámico, también fue el primer deportivo en integrar un alerón delantero y uno trasero (el llamado ‘Cola de Pato’), lo que garantizaba una mejor estabilidad y una velocidad máxima superior.

Las ruedas de los ejes delanteros y traseros tenían diferente anchura para aumentar la velocidad en el paso por curva y mejorar la frenada. Todo ello dejaba claro que este 911, a pesar de ser un auto de uso legal en carretera, llevaba la competición en sus genes. Y esta es precisamente la misma filosofía que llevó a TAG Heuer a desarrollar su reloj Carrera. El cronógrafo, que fue diseñado para proporcionar una medición del tiempo y una legibilidad óptimas en situaciones de carrera, acabó siendo también el preferido de aquellos usuarios que valoraban el diseño elegante en la vida cotidiana.

Solo fueron producidas 1580 unidades de los Porsche 911 Carrera RS 2.7 y RSR 2.7, en una gama de 27 colores vivos que evocan la década de 1970. Dos de estos colores, Azul Glazier y Rojo Guards, fueron los elegidos para los relojes que ahora presentan Porsche y TAG Heuer.

Los nuevos cronógrafos de la colección TAG Heuer Carrera

Los relojes de edición limitada están basados en el TAG Heuer Carrera de 42 milímetros con su elegante diseño ‘tricompa’ (de tres subesferas), que incluye contadores de cronógrafo de minutos y horas (a las 3 y a las 9, respectivamente), un indicador de segundos permanente y una ventana de fecha a las 6. Al igual que el potente Porsche 911 Carrera, los nuevos relojes TAG Heuer están dotados de su movimiento más avanzado, el Calibre Heuer 02 –de fabricación propia–, que cuenta con una

extraordinaria reserva de marcha de 80 horas. La masa oscilante del movimiento, visible a través del fondo de la caja de cristal de zafiro, fue personalizado con un diseño que recuerda al volante de tres radios de Porsche y con los logotipos de ambas marcas, situados uno al lado del otro.

Sporty Blue Edition

El reloj Sporty Blue Edition está limitado a 500 unidades, todas ellas marcadas con la numeración (XXX/500). La caja de acero finamente pulido, los índices y las agujas de horas y minutos chapados en rodio, recuerdan las manijas cromadas de las puertas, los espejos retrovisores y los marcos de las ventanillas del automóvil. La esfera es de opalina blanca lisa, mientras que los dos subcontadores presentan un llamativo acabado 'azurage'.

Por su parte, el color Azul Glazier de Porsche está presente en diversas partes del reloj como seña de identidad: son de esta tonalidad las agujas centrales, los botones y el logotipo del escudo en la corona, además de las marcas que figuran en la masa oscilante Calibre Heuer 02. El diseño del subcontador derecho está inspirado en las llantas de Porsche, y tanto la franja de color de la firma como el emblema Carrera destacan en la esfera, la pestaña, el lateral de la caja y la correa.

Sporty Red Edition

El reloj Sporty Red Edition es una edición aún más limitada, con un total de 250 unidades fabricadas, marcadas cada una con su numeración correspondiente (XXX/250). En este caso, la caja es de oro rosa de 18K 5N, al igual que la corona y los botones. La reluciente esfera blanca está enmarcada por una línea circular en el color Rojo Guards de Porsche y cuenta con índices aplicados, indicador de segundos permanente y agujas de horas y minutos de color oro rosa.

Los dos relojes de colección vienen en estuches especialmente diseñados por TAG Heuer y Porsche con inserciones de colores vivos. Disponibles desde el 5 de octubre de 2022, están a la venta exclusivamente en las boutiques de TAG Heuer, en la web www.tagheuer.com y en puntos de venta seleccionados.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2022/compania/PLA-porsche-tag-heuer-carrera-x-porsche-relojes-cronografos-edicion-limitada-29958.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/dc06f8db-dda3-4be1-9a3d-db124b2e650b.zip>

External Links

<https://www.tagheuer.com/mx/es/partnerships/carrera-porsche-rs-2-7.html>